



Senador Fabián Díaz Pidió Celeridad En Las Obras De La Vía Curos-málaga En Santander

En la Comisión Séptima del Senado de la República se llevó a cabo el debate de control político sobre el incumplimiento en las obras para la culminación de la vía que conduce de Curos a Málaga, en el departamento de Santander. Se trata de una obra estratégica para la región que será clave para mejorar la seguridad vial, generar empleos, impulsar la conectividad interna y consolidar los corredores externos con otros departamentos contiguos como Boyacá, lo que representa un potencial económico no solo a nivel agrícola, sino también turístico.

El debate de control político fue convocado por el senador Fabián Díaz Plata, quien resaltó la importancia de avanzar en las obras de esta vía que permitirá mejorar significativamente la conectividad y el desarrollo agrícola en esta región. "Esta vía es una deuda histórica con el departamento de Santander y esperamos que en este Gobierno le cumpla a la región solucionando esa deuda histórica relacionada con la pavimentación de la vía", aseguró el senador sobre las demoras que se han reportado en las obras durante más de 20 años.

En el marco del debate, estuvieron presentes el ministro de Transporte, William Camargo, y la directora nacional del Instituto Nacional de Vías (Invias), Mercedes Elena Gómez. Según cifras de Invias, por ejemplo, por esta vía transitan a diario más de 100.000 habitantes de la provincia García Rovira que se dirigen hacia Bucaramanga. "Esta sería la obra quizá más emblemática para Santander. Llevamos años solicitando atención a los puntos críticos y buscando una solución para nuestra vía", agregó el alcalde de Málaga (Santander), Óscar Joya Arenales.

Por su parte, el ministro de Transporte, William Camargo, se comprometió a que su cartera realizará una visita técnica en febrero del próximo año para verificar el avance en las obras.

"Agradezco la constancia de la comunidad al compartir este problema. Aunque los recursos actuales no son suficientes, dialogamos con gobernadores para explicar cómo estamos trabajando en proveer la infraestructura necesaria", complementó el ministro, quien advirtió –además– que el esfuerzo no puede quedarse exclusivamente en la Nación, porque es necesario sumar recursos de otras fuentes para materializar la pavimentación de la vía.

Sobre la Comisión Séptima

La Comisión Séptima del Senado, integrada por catorce senadores y senadoras, es la encargada de legislar sobre asuntos sociales fundamentales para el bienestar de los colombianos, tales como vivienda, trabajo, salud, deportes, pensión, comunidad e infancia. Además, constantemente se llevan a cabo debates de control político, visitas técnicas a territorios y audiencias públicas que enriquecen el ejercicio parlamentario en beneficio de las diferentes regiones del territorio nacional.

**Equipo De Comunicaciones
Comisión Séptima Del Senado**